
Sant Feliu aprueba los
presupuestos del 2013

Sant Feliu de Codines aprobó,
con los votos a favor del PSC
y SI y la abstención de CiU, el
presupuesto municipal para el
2013. Dicho presupuesto que

asciende a 4.908.750 euros, prevé
unas inversiones de 384.805

euros. Según el Ayuntamiento, el
presupuesto prevé mantener las
partidas en cuestiones como los

servicios sociales, mientras presenta
un ajuste en cuestiones como los

suministros energéticos. La mayoría
de impuestos, incluido el IBI,

únicamente se incrementan el coste
de la vida.

Lliçà d'Amunt
aprueba el proyecto de
ampliación del Casal

de la Cent Gran

La Junta de Gobierno de Lliçà
d'Amunt ha aprobado el proyecto
básico y ejecutivo de la ampliación

del Casal de la Gent Gran. El
proyecto prevé ampliar la sala de
actos en 59 metros útiles y para
ello se quiere alargar el actual

edificio en dirección oeste, hacia
el límite del Rec Sots d'Aigües.

Con esta ampliación la nueva sala
tendrá una superficie total de 147

metros cuadrados útiles. Las nuevas
. fachadas y cierres mantendrán
el mismo aspecto externo que el

edificio actual.

Una entidad polaca
se interesa por
los sistemas de

participación
de El Figaró

El municipio de Figaró-
Montmany fue visitado el pasado

día 20 de marzo por un grupo
de representantes de la ONG

Fundación de Iniciativas Sociales
y Económicas de la ciudad polaca
de Varsòvia. La delegación polaca

estaba interesada en conocer

el proceso de participación
ciudadana que se lleva a cabo en
la elaboración del Pla d'Actuació
Municipal (RAM) y se entrevistó

con el alcalde de la localidad. Lluc
Pelaez y el portavoz del PSC, Albert

del Amor, entre otras personas.
El Ayuntamiento de Figaró

ha explicado que el proyecto
participativo se ha presentado al
Observatorio Internacional de la
Democracia Participativa y está
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Los ayuntamientos se oponen a que sólo sean consideradas
zonas sensibles las cabeceras del Congost y del Tenes

El Govern proyecta reducir la protección
en la cuenca del Besòs

I XAVIER SOLANAS

REDACCIÓN I Los ayuntamientos del
Baix Vallès no están de acuerdo con la

propuesta del Departament de Territori i
Sostenibilitat de la Generalitat de que la
cuenca del río Besòs deje de ser conside¬
rada "zona sensible"\ que SU protección
quede acotada a las cabeceras de los
ríos Congost y Tenes. La pasada semana,
Montmeló, Mollet y Parets, aprobaron
por unanimidad mociones en laS que
instan a la Generalitat a mantener las
cosas como están en la actualidad y que
la designación de zona sensible siga man¬
teniéndose en toda la cuenca del Besòs.

La concejala de Medio Ambiente de
Mollet, Esther Safont, aseguró en el ple¬

no que la propuesta de acuerdo
defiende "el río como espacio
vivo" y explicó cómo, gracias a

. la protección de zona sensible,
"durante los últimos siete años
las. depuradoras han eliminado
los nitratos y elfósforo del agua

"El cambio que propone la ACA provo¬
caría dar marcha atrás", aseguró Safont.

La moción presentada en los plenos
municipales ha coincidido con otra pre¬
sentada por el grupo socialista ante la
Comissió de Territori i Sostenibilitat en el
mismo sentido. En la propuesta, defendi¬
da por el diputado Jordi Terrades, el PSC
hace notar que "la mejora experimen¬
tada en los últimos años por la calidad

fisicoquímica y biológica de las aguas
del sistema fluvial de la cuenca del Besòs
no se podrá mantener en un futuro sin
continuar con los tratamientos actuales

aplicados de eliminación de nitrógeno
Actualmente las consideradas "zonas

sensibles" están obligadas a cumplir con
la directiva 911211 CEE que establece
los requisitos que deben de cumplir los
vertidos de aguas residuales urbanas y
que han obligado a lo largo de los últi¬
mos años a introducir muchas y diversas
medidas de saneamiento con el objeto
de mejorar la calidad de las aguas. El
PSC considera que estas medidas han
permitido recuperar la vida acuática de
la cuenca y "poner en valor social unos
hàbitats fluviales antes degradados y la
mayor utilización de los recursos de agua
subterránea para la producción de agua
potable, ganancias a las que no podemos
renunciar".

PROPUESTA
El Grupo Socialista
presentó una propuesta
para seguir con la actual
protección y mantener la
calidad del agua

La Diputación compromete 19 millones
de euros en inversiones en la comarca

y Vallgorguina. El martes, día 2 de abril, era la segunda
vez que se concertaban mesas en este territorio y Ferrer
recalcó que "a pesar del complicado contexto económico
actual, la Diputación se ha comprometido a mantener
las cifras del mandato anterior e incluso a superarlo,
como es encaso del Vallès Oriental". Esto supone unas
inversiones de unos 19 millones de euros en su conjun¬
to. Los municipios concertados han ido acordando, uno
por uno, qué actuaciones desarrollarán durante este
mandato y qué recursos se destinarán.

Por su parte, el presidente del Consejo Comarcal,
José Orive, ha querido agradecer la labor realizada
desde la Diputación, ya que "los alcaldes tenemos
inversiones financiadas al 100% y que, además, se pa¬
gan correctamente en tiempo y forma".

En cuanto a las prioridades expresadas por los mu¬
nicipios, destacan el mantenimiento de equipamien¬
tos, la mejora de la gestión de gasto corriente y todo
lo relacionado con la eficiencia energética.

El vicepresidente tercero y responsable de Coopera¬
ción Local de la Diputación de Barcelona, Joaquim Fe¬
rrer, presidió este martes las mesas de concertación con
los municipios de Aiguafreda, Bigues i Riells, Castellcir,
Figaró-Montmany, L'Ametlla del Vallès, La Llagosta, La
Roca del Vallès, Les Franqueses del Vallès, Lliçà d'Amunt,

Montornès
del Vallès,
Parets del

Vallès,
Sant Fost
de Camp¬
sentelles,
Santa
Eulàlia de

Ronçana,
Santa
Maria
de Mar¬

torelles
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